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(1) 2024(令和６)年 2月15日発行 ＜平和構築と紛争予防月間＞

会長報告 髙橋 義詔 会長①
2月1日に日本航空は、客室乗務員だった鳥取

三津子氏を4月に社長に昇格させる人事を発表し
ました。オーストラリアのカンタス航空、フラン
スのエールフランス航空、オランダのＫＬＭオラ
ンダ航空の最高経営責任者と並び世界的な航空会
社を率いる数少ない女性の一人となるそうです。
現場たたき上げの女性が社長にまで昇進する例は
日本では少ないですが、日本の会社経営が大きく
変わっていくような気がしますし、経営破綻から
稲盛和夫氏の下で再生を果たした日本航空の変化
を象徴しているように感じます。

稲盛氏が社長に指名したのは整備出身の大西
氏、操縦士の植木氏、整備出身の現赤坂祐二氏、
そして客室乗務員出身の鳥取氏と続いています。
この四人に共通するのは現場の人間ということで
す。稲盛氏の日本航空再建の話には触れません。

鳥取氏は1985年に東亜国内航空に入社し、そ
の後日本エアシステムに社名変更後、2004年に
日本航空に吸収合併されています。

日本航空の歴代社長13人はすべて男性で四大
卒で9人が東大卒だそうです。鳥取氏はいずれの
条件にも当てはまらない短大卒です。

日本ではいまだに女性トップを「お飾り」と見
る向きが多いと感じますが今回の人事は、社内で
スキルと経験を積み重ねることで地位を獲得でき
るというメッセージになるような気がしていま
す。日本も世界に遅ればせながら女性の社会進出
を進めていますが、まだまだのようです。鳥取氏
の経営手腕は未知数だと思いますが、私自身は大
きな期待を寄せています。

本日は出席委員会によります例会です。よろし
くお願いいたします。

幹事報告 大西 孝拡 幹事
１．今月のロータリーレートは1＄＝147円。

委員会報告
◇益井 伸也 親睦活動委員会委員長③
(1) 親睦麻雀大会、只今、参加者15名。あと1名
で4卓囲むことができます。
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第３１０６回例会記録

★開 会 点 鐘：髙橋 義詔 会長
★国 歌：－
★Ｒ ソ ン グ ：我等の生業
★四つのテスト：－

日時：2024年２月８日㈭12:３0～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：加藤 幸徳 ＳＡＡ

2月
22日
㈭ 12:30～

会員卓話
社会奉仕委員会

福家 貢 会員

(2) 日ハム応援ツアー、試合観戦日は4月21日㈰
から20日㈯に変更。朝8時頃出発、14時プレーボ
ール。翌日朝出発、12時ごろ遠軽帰着予定で
す。現在の参加希望は全部で21名。
◇川村 寿光 会員④

1月7日、8日の母の葬儀には会長を初め、会員
の皆様にご参列頂き感謝申し上げます。今月4日
に35日が過ぎ、漸く少し落ち着いて参りました。

また、能登半島地震では、七尾のホテルに勤め
ている娘が宿泊客を非難させ、今は夫とともに後
片付けの毎日で、元気にしているようです。孫は
こちらで面倒を見ています。
◇本間 克明 会員(遠軽商工会議所専務)⑤

メトロプラザの広報誌第2号を出しましたの
で、配布させて頂きます。

【名前後の○数字は写真の中の番号】

夜間例会
麻雀大会表彰式
親睦活動委員会

2月
15日
㈭ 18:00～
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南1丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)
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棚橋 忠 山田荘一
西 清治
出席委員

2月 1日 44 41 32 78.1%
2月 8日 44 41 33 80.5%

本日のプログラム 出席委員会担当
皆で考えよう！出席について

須藤 順一 出席員会委員長②

ここ数年で会員数が増えて来てます。入会歴の
浅い方も多くなってきましたので、ロータリーク
ラブ（以下RC）の出席について、歴の長い方は
おさらいと思い聞いて頂ければと思います。

まずは皆さん、遠軽RCの現在の会員数は何名
か即答できますか？

・答えは44名、うち3名が出席免除会員。
出席規程とはどのようなことなのでしょうか？
遠軽RC定款では次のように示されてます。

(1) メークアップを含むクラブ例会または衛星ク
ラブ例会の出席率が少なくとも50％に達して
いるか、年度の各半期にクラブのプロジェク
ト、行事、その他の活動に少なくとも12時間
参加しているか、またはバランスの取れた割合
でその両方を満たしていなければならない。

(2) 年度の各半期間に、本クラブまたは衛星クラ
ブの例会総数のうち少なくとも30％に出席、
またはクラブのプロジェクト、行事、その他の
活動に参加しなければならない。

規程通り出席できない会員は、理事会が正当
かつ十分な理由があると認めない限り、会員身
分を終結されることがある。

と記載されてます。
故に例会・クラブ行事に参加することは、大切

なことです。これからも宜しく出席お願いします。
では、メークアップとはどのようことでしょう

か？
自身が所属するクラブの例会に出席できなかっ

た場合に、別のRCの例会か、クラブ細則に規定
する他の会合に出席することと示されています。

・他のロータリークラブの例会に参加
・自クラブ奉仕委員会の会合に出席
・自クラブ奉仕プロジェクトや地域社会の行事

等に出席
・自クラブ理事会に出席
・RI国際大会、地区大会、地区研修・協議会、

都市連合会(IM)等に出席
上記のようなことに出席することにより、出席扱
いとなりますので、積極的に各種行事等に参加し
て頂き、メークアップを獲得して下さい。
＊その時は必ず出席委員長へ申し出て下さい！

ニコニコＢＯＸ 益井 伸也 親睦活動委員長
川村寿光君 結婚記念日 5,000円
川村寿光君 能登半島地震で娘、孫が無事 5,000円

2022-23年度 合計466,400円
☆閉会点鐘：髙橋義詔会長☆今号会報担当：植村涼子委員

2023-24_29th-02

当クラブの出席率はガバ
ナー月信の例会出席率及び
会員推移（2023年10月末
の報告）を参考に他のクラ
ブの推移も含めて確認した
いと思います。

遠軽RCは会員数43名で
出席率は79.3％。

我々が所属する第2500地区は全部で65クラブ
あり、総会員数が2,241名。平均出席率は73.3％
なので、平均よりやや上回っております。

参考までに、会員数上位RCと出席率は、
１．103名 釧路RC 出席率 70％
２． 90名 帯広RC 出席率 61.3％
３． 87名 帯広北RC 出席率 68.75％
出席率上位RCと会員数は、
１．100％ 豊富RC 会員数20名
２． 95％ 利尻RC 会員数19名
３． 91％ 紋別港RC 会員数27名
出席率下位RCは、１．20％（会員数20名）、
２．45.3％（同36名）、３．45.7％（同33名）
どうしたら例会へ参加でき、出席率が上がるか。
マイロータリのホームページから「クラブ運営

の柔軟性」より抜粋し引用します。
時代にマッチしたクラブ運営を柔軟に行うこと

で、出席率の向上、さらには新入会員増員へも繋
げられるのではとの観点で考えると；

〇クラブ運営に柔軟性を取り入る
〇異なる会員種類を認める
〇例会の方法を変更する
〇出席要件を緩める／例会の頻度を変える
今すぐに、当クラブが取り入れ変化することは

無いと考えますが、柔軟な考え方で出席率を上げ
る、例えば早朝例会を増やす、夜間例会の開始時
間を遅らせるなど、出席者を増やすプログラムで
チャレンジしてもよいのかと思います。来年度の
プログラムで取り入れてみてもどうでしょうか？

ロータリーの意義は、まず例会に出席するとこ
ろからはじまります。一人でも多くの会員が100
％の出席になるよう頑張りましょう。


